



荏田西地区 社協だより

2025年2月



第19号

発行元 莳田西地区社会福祉協議会

餅つき大会は天気に恵まれ大賑わい

荏田西地区社会福祉協議会主催の餅つき大会が1月11日土曜日に荏田西小学校グランドで開催されました。当日は穏やかな日和に恵まれ、多くのお客様にご来場頂きました。餅つき大会は荏田西連合自治会、荏田西小学校協力の会の後援を受けての開催で地区自治会の関係者、小学校に通う子供たちのお父さん、お母さんなど多くのボランティアにご協力頂きました。提供したのは恒例となったお雑煮（餅2個）とあんこ、きな粉、のりの三色餅の二種類で3台の石臼と杵を用いた昔ながらのスタイルで90kgのもち米を約3時間でつきました。昨年は餅が間に合わなくて待っていただく状況がありました。今回はもち米を蒸かす窯の増設と一臼の量を増やした為、長い行列を解消するまでには至りませんでしたが餅切れの状況が改善された結果、待ち時間の短縮で13時15分には待ち行列が無くなり、更に予定数の餅は13時30分につきあがりました。このことは次回以降お客様が分散すれば待ち行列を解消できるヒントがあることを意味しています。



販売数量はお雑煮：312食(400)、三色餅：536食(600)でした。カッコ内は販売目標数ではほぼ想定通りの実績でした。一方、お客様の気付かない3階の家庭科室では前日から材料の洗浄、カット、袋詰めなどの準備をし、当日は年末から練りに練ったレシピに従って20人分ずつ大鍋で次々にお雑煮を煮ていきました。

並行して校庭テント内では三食餅の作業が進んでいました。毎回、材料の割合や分量、盛り付け方を工夫していますが、今年はきな粉餅の砂糖やあんこ餅のあんこの量を増やしてみました。お客様の評判は良かったようです。

ここでは小学校協力の会、青葉区社協、ビオラ市ヶ尾、社協友の会、地域有志の方々、社協役員のご家族、OGや現役の民生委員の皆様にご協力いただきました。二日間の作業はお互い知り合いが多いこともありチームワークが取れ和やかに進みました。時には、相談したり意見を交わす場面もありましたが、楽しく賑やかな餅つき大会となりました。一番寒い時期に二日間にわたりお手伝いいただき心からお礼を申し上げます。餅つき大会が地域の恒例行事として根付き、子供たちからお年寄りまでがおいしそうにつきたての餅を食べながら談笑している様子をみると大会準備、運営の苦労も忘れてしまいます。



早春のウォーキング

2月6日(木)はこの冬で一番寒い朝となりました。いつのように9時に猿田公園に集まるとあたり一面霜で白く覆われ、靴の下からは霜柱が崩れる感じが伝わってきました。それでも20人を超える老若男女(若い人は少ない?)がラジオ体操で体をほぐした後、17名でウォーキングに出かけました。富士塚交差点を超えて荏田町を通り抜けて折田不動公園あたりまで来ると、日当たりがよいせいか荏田西よりもだいぶ早く梅の開花が進んで、すでに五分咲きくらいに見えました。その隣にはボケの花も開いて、春も遠くないことを感じさせます。えだきん商店街を通り抜けると、そこは荏田東3丁目の自治会の集会場で、毎木曜日に珈琲と紅茶の屋台が出ています。全員珈琲を飲みながら一服しておしゃべり。日差しは明るく、空気も優しく感じられ、気が付いたら10時半、当初の予定ではもう少し先まで行って



鴨池公園を横断する流れでしたが、程よく運動したので、そろそろ帰ろう、ということになり、元の路をたどって荏田西に帰ってきました。富士塚交差点で解散しましたが、ほとんどの人は女子会、男子会に分かれて早めの昼食をとりながらさらにおしゃべりを続けたようです。荏田西の皆さん元気で、陽気です。



大人気の清掃工場見学—えだにしサロン



2月12日(水)、えだにしサロンは、良いお天氣の中、都筑区の清掃工場へ見学に行きました。それぞれ自宅からバスなどを利用して集合し、二つのグループに分かれていいよ見学です。いつも少し迷ってしまうようなゴミの分別のわかりやすい掲示があったり、ゴミの集まっている大きな炉を見学したり…。実物大模型のクレーンの下に入る事もできました。実際に動いている所も観る事が出来て、大盛り上がりいました。職員の方からは、ゴミを燃やす際のエネ

ルギー減少のためにはゴミの水切りを充分にする事が大切、とお聞きしました。自宅でもすぐに改善出来る事なので私も直後から気をつけて出すようになりました。バスなどで各自移動してのイベントは、荏田西地区民児協としては初めてです。さらに、清掃工場からランチ会場である地区センターへ徒歩移動も初めて!ドキドキましたが、みなさまのご協力のおかげで無事に見学 & ランチが出来ました♪ いつも元気な荏田西のみなさん、今後ともよろしくお願いします。

編集後記

夏の焼きそば店、秋のバス旅行、冬の餅つき大会も無事終わってようやく一段落です。毎週4回のラジオ体操やウォーキングも予定通りに実施出来て、荏田西地区の人々がより健康に過ごせるよう、多少なりともお手伝いできたかなと自負しております。2月、3月は一年を振り返り、次年度以降の活動を考える時期もあります。皆様のご意見も聞かせてください。 莖田西地区社会福祉協議会のブログはこちら→ <https://edanishi-shakyo.jp/>

